Sentiers @ Le Prospecteur ® Trails

Situé sur une montagne qui couronne le secteur est de la ville, le réeseau de sentiers Le Prospecteur

offre des sentiers de randonnée pédestre/raquette.

Marchez dans les traces du prospecteur le mieux connu du Madawaska, M. Robert "Bob" Leboeuf.
Pendant de nombreuses années, ce personnage coloré bien de chez nous a effectué des recherches
pour trouver de l'or sur le flanc ouest de la montagne. Lendroit était connu de tous comme "“la mine
de Bob LeBoeuf". Drole et determiné, il fait partie intégrante de l'histoire locale et est devenu une

légende dans la région. Venez découvrir la mine de Bob LeBoeuf; qui sait ce que vous y trouverez!

Plusieurs des sentiers offrent une vue panoramique splendide d'Edmundston et des Etats-Unis. Une

douzaine boucles sont disponibles, avec une variété de distances et de niveau de difficulté.

- Belle vue 0.1 km
- Bob-LeBoeuf 1.0 km . ;\% ’

- Boy Scouts 1.0 km

- Des cascades 0.6 km

- Castor 0.2 km

- Coulée de la Raquoise 0.8 km
- De 'Evéché 0.4 km

- Mésange a téte noire 1.6 km

- Mine d'or 0.1 km O o oo _‘/

- Penchant de |la Madoueska 1.6 km

- Sapin baumier 1.3 km

- Violette cuculée 1.4 km .

Télechargez la carte gratuitement avec ONDAGO edmundston




Sentiers @ Le Prospecteur ® Trails

Located on a mountain that crowns the eastern sector of the city, the Le Prospecteur trail network

offers hiking/snowshoeing trails.

Walk in the footsteps of Madawaska's best known prospector, Mr. Robert "Bob" Leboeuf. For many
years, this colourful local character searched for gold on the west side of the mountain. The place
was known to all as "Bob LeBoeuf's mine". Funny and determined, he is an integral part of local

history and has become a legend in the region. Come and discover Bob LeBoeuf's mine; who knows

what you will find!

Many of the trails offer a splendid panoramic view of Edmundston and the United States. A dozen

loops are available, with a variety of distances and levels of difficulty.

- Belle vue 0.1 km

- Bob-LeBoeuf 1.0 km

- Boy Scouts 1.0 km

- Des cascades 0.6 km

- Castor 0.2 km

- Coulée de la Raquoise 0.8 km
- De 'Evéché 0.4 km

- Mésange a téte noire 1.6 km
- Mine d'or 0.1 km

- Penchant de la Madoueska 1.6 km

- Sapin baumier 1.3 km

- Violette cuculée 1.4 km

Download the free map with ONDAGO edmundston




